
  
 

  
 

  

    

           
           

          
           

       
      

       

           
 

       

         

           

          

               

 

   

An den 
Bezirksvorsteher 
Gasgasse 8-10 
1150 Wien 

Wien, am 21.04.2021 

Betrifft: Anfrage zum Thema Kulturpass 2020      

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin, 

Der Zugang zu Kunst- und Kulturveranstaltungen sollte so niederschwellig sein wie möglich. Einkommen 
sollte kein Grund sein, dass Menschen keine Möglichkeit haben an Kunst- und Kulturveranstaltungen 
teilzunehmen. Der Kulturpass ist eine wichtige Einrichtung für sozial schwache Menschen und daher ist es 
für die Bierpartei wichtig einen Einblick zu bekommen wie man das Angebot ausweiten kann. 

Das unterzeichnende Mitglied der Bezirksvertretung Penzing stellt daher zur Sitzung der Bezirksvertretung 
am 29.04.2021 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage  

Wieviele Menschen in Rudolfsheim-Fünfhaus haben 2020 einen Kulturpass gelöst? 

Wieviele Jugendliche zwischen 10 und 18 Jahren in Rudolfsheim-Fünfhaus haben 2020 einen Kulturpass 
gelöst? 

Wieviele Studierende in Rudolfsheim-Fünfhaus haben 2020 einen Kulturpass gelöst? 

Wieviele Kulturpässe sind in Wien gesamt 2020 ausgegeben worden? 

Wie hat sich die Anzahl der Kulturpässe von 2019 auf 2020 verändert? 

Gibt es eine maximale Anzahl an Kulturpässen die pro Jahr ausgegeben werden? 

Wenn ja, wie hoch ist die Anzahl und wir wird die Zahl auf die Wiener Bezirke verteilt? 

___________________________ 

Hammel Maximilian 
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